



Ciudad de México, miércoles 1 de febrero de 2017

LA ORIGINAL BANDA EL LIMÓN DE SALVADOR LIZÁRRAGA ALCANZA EL AUDITORIO NACIONAL

- **El histórico primer concierto en el mayor foro de espectáculos de América Latina tendrá lugar el 4 de marzo, del cual se grabará en un CD-DVD**
- **Presentará su más reciente disco, *El mayor de mis antojos*, que da nombre a su actual gira de conciertos**
- **La agrupación estará acompañada por artistas invitados, para hacer un recorrido por su historia musical de 52 años**

Por primera vez en su trayectoria, **La Original Banda El Limón de Salvador Lizárraga** ofrecerá un concierto en el Auditorio Nacional, donde presentará su más reciente disco, *El mayor de mis antojos* (2016), que da nombre a su actual gira. Este histórico concierto, que tendrá lugar el próximo 4 de marzo en el foro capitalino, se grabará en un CD-DVD que lanzará posteriormente la agrupación.

El ensamble, uno de los más exitosos y reconocidos del género regional mexicano, ha prometido que más que un concierto será una gran fiesta donde la gente podrá cantar y bailar con los éxitos que han colocado a la agrupación en el gusto del público durante sus 52 años de carrera artística.

Los integrantes de La Original Banda El Limón de Salvador Lizárraga han confesado que su concierto en el Auditorio Nacional es todo un reto, pero también un sueño hecho realidad, por tratarse del foro de espectáculos más importante de América y uno de los más prestigiosos del mundo. Por ello, se preparan para ofrecer un espectáculo único y original, en el que contarán con diversos artistas invitados.

La agrupación, originaria del poblado de El Limón de los Peraza, en el estado de Sinaloa, fue fundada por Salvador Lizárraga el 15 de enero de 1965 y desde entonces ha grabado más de 30 discos, entre ellos *Medio siglo* (2015), con el que celebró 50 años de trayectoria, y *El mayor de mis antojos* (2016), con el que llegará al Auditorio Nacional.

La Original Banda El Limón de Salvador Lizárraga ha sido semillero de grandes artistas, entre los que destacan Julio Preciado, José Ángel Ledesma “El Coyote”, El Mimoso y Chuy Lizárraga, intérpretes que actualmente son dignos representantes del género regional mexicano. Además se convirtieron en la primera agrupación de este tipo en grabar temas en inglés, como *Love Hurts* y *My Way*.

A lo largo de su trayectoria, el grupo ha ganado tres premios Grammy Latino: el primero en 2010, en la categoría de *Mejor álbum de música banda*, con *Soy tu maestro*; el segundo en 2012, en el rubro de *Mejor canción regional mexicana*, con *El mejor perfume*, y en 2013 por *Mejor álbum de música banda*, con el disco *La original y sus boleros de amor*.

Además se hicieron acreedores al Premio a la excelencia musical, que les otorgó la Revista Billboard en 2012 y fueron nominados a los premios *Lunas del Auditorio Nacional* en 2011, dentro de la categoría de *Música grupera*. En cuanto a los lugares en los que se han presentado, destaca el Zócalo de la Ciudad de México, donde lograron reunir a más de 100 mil personas en agosto de 2015.

El concierto de **La Original Banda El Limón de Salvador Lizárraga** se realizará el sábado 4 de marzo a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$250 a \$1250, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📱 @AuditorioMx | auditorio.com.mx



🌙 lunario